

Colas Suisse annonce l'acquisition du groupe de construction De Luca

Conformément à l'accord de transaction signé le 29 avril 2024, Colas Suisse Holding SA a acquis la totalité des actions du groupe De Luca et de ses différentes filiales. Cette acquisition permet à Colas Suisse de se développer en suisse alémanique.

Implanté dans le canton de Berne, le groupe De Luca est spécialisé dans les domaines de la construction, du génie civil, du bâtiment, du béton d'infrastructures, de la rénovation, de l'isolation et du tri/recyclage. Le marché de la région de Bienne-Seeland-Jura bernois offre des perspectives de croissance solides dans la construction et l'entretien des infrastructures de transport, ainsi que dans les secteurs ferroviaires et les énergies renouvelables.

Les deux entreprises, créées en 1927 pour Colas Suisse à Genève et 1929 à Bienne pour De Luca SA, ont établi leur expertise en proposant des solutions commerciales innovantes et durables. Cette acquisition permet à Colas Suisse et à De Luca SA d'élargir ainsi leur éventail de services auprès de leurs clients.

Les clients continueront à bénéficier des services continus du groupe De Luca, dont le nom d'entreprise restera inchangé. Il s'agit d'une opportunité de consolider la pérennité d'entreprise mais aussi de garantir de nouvelles perspectives de croissance pour leur personnel et de contribuer au développement économique, social et sociétal de la région.

Colas Suisse (www.colas.ch)

Colas Suisse, filiale du groupe Colas, offre une gamme de prestations complète dans le domaine de la construction en Suisse romande. La route est inscrite au cœur de nos activités depuis plus de 90 ans. Nous réalisons des infrastructures routières, des aménagements urbains ou de loisirs grâce aux compétences de nos 700 collaborateurs.

POUR TOUT RENSEIGNEMENT :



Renaud ROUSSEL Tél. : +41 21 654 00 06
communication@colas.ch